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Sehr geehrte Erziehungsberechtigte, 
liebe Schülerinnen und Schüler!      24.01.24 
 

Mit einigen personellen Veränderungen starten wir nach dem unterrichtsfreien Montag ab Dienstag, den 
30. Januar ins zweite Halbjahr. Durch den Zuwachs an Lehrkräften ist es uns ab sofort möglich, teilweise 
die Wochenstundenzahl weiter aufzustocken und insgesamt eine bessere Lehrkraftversorgung für die Klas-
sen zu gewährleisten. Gemeinsam mit Frau Stenkamp hat Herr Friedrich in den letzten Wochen mit Hoch-
druck an den damit verbundenen neuen Stundenplänen gearbeitet, die jetzt ab dem 30.1. in Kraft treten. 
 

Hier alle personellen Veränderungen im Überblick: 
Neuer Abteilungsleiter 1 (Kl. 5-7): Alex Terhürne 
Lange genug hat es gedauert, jetzt ist es amtlich. Per 1. Februar tritt Herr Terhürne als Nachfolger von 
Herrn Federle die Stelle als Abteilungsleiter 1 an der GESA an. Er ist dann für alle Belange der Klassen 5-7 
verantwortlich. Herr Terhürne unterrichtet Deutsch und GL. 
Neueinstellung: Julia Nakotte 
Mit den Fächern Deutsch und Sozialwissenschaften (SEK II) haben wir ab dem 2. Halbjahr Frau Nakotte als 
Studienrätin neu eingestellt. 
Teilzeit in Elternzeit: Ann-Kathrin Kleine-Wilke 
Vorerst immer montags arbeitet bereits seit Januar Frau Kleine-Wilke innerhalb ihrer Elternzeit wieder an 
der GESA. 
Abordnung: Anja Gastrock 
Bis Sommer ist Frau Gastrock mit den Fächern Englisch und NW vom Weiterbildungskolleg Bocholt zur 
GESA abgeordnet. 
Drei neue Vertretungslehrkräfte: 
Befristet an der GESA arbeiten ab dem 2. Halbjahr Jana Schwanekamp (Sport, Deutsch), Verena Lehmkuhl 
(Deutsch) und Thea Bußmann (Mathe, GL). 
Alle Neuen heiße ich an der GESA herzlich willkommen! 
 

Aufgrund von anderen Verpflichtungen innerhalb ihres Studiums werden sich in den nächsten Monaten 
auch ein paar Vertretungslehrkräfte von der GESA verabschieden müssen. Aktuell betrifft dies Herrn Höl-
ter, dem ich auf diesem Wege nochmals für seine zuverlässige Arbeit im 1. Halbjahr danke. 
Immer wieder gibt es Nachfragen zum Gesundheitsstand von Herrn Raab. Ich kann berichten, dass er er-
freulicherweise inzwischen wieder zuhause ist und sich auf dem Weg der Besserung befindet. Allerdings ist 
dies ein sehr langer Weg. Ob/bzw. wann er an die GESA zurückkehrt, ist ungewiss. 
 

Tagesaktuelle Neuigkeiten und weitere Infos gibt es weiterhin über unseren Instagram-Account oder die 
GESA-Homepage. 
 

Ich wünsche allen ein schönes, erlebnisreiches, erfolgreiches 2. Halbjahr! 
 

Freundliche Grüße 
 

Achim Schäffer 
Schulleiter 


